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COMPTE-RENDU DE LA REUNION DE LA 
COMMISSION ENERGIE DU 16 MAI 2019 

 
 

 

MEMBRES COMMUNE OU ASSOCIATION PRESENT EXCUSE ABSENT 
EDMOND BARRE GROSMAGNY   X 
ARNAUD BATISSE PETITMAGNY   X 

YVES BISSON 
NOVILLARD ET PRESIDENT TERRITOIRE 

D’ENERGIE 90  X  

DAVID BOILEAU GAIA ENERGIES   X 
CLAUDE BRUCKERT BRETAGNE   X 

REMY CHRETIEN CSF   X 

CHRISTIAN CODDET 
GIROMAGNY ET VICE-PRESIDENT 

TERRITOIRE D’ENERGIE 90 X   

MARC GENDRIN CRAVANCHE   X 
HENRI GIROL ELOIE  X  

GILBERT PERNEY UFC  X  
LIONEL ROY DELLE   X 

MARIE-CHRISTINE 
ROY 

PETIT-CROIX   X 

MICHEL ROY EGUENIGUE   X 
LUDIVINE TRINCKLIN VALDOIE  X  

 

Ordre du jour : 

1. Actualités du syndicat 
2. Projets photovoltaïques < 100 kWc. 
3. Autres projets EnR 

 

 
<<<<<    PROCHAINE COMMISSION ENERGIE    >>>>> 

 

JEUDI 11 JUILLET  
A 17H30 

A LA JONXION A MEROUX-MOVAL 
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 La présentation power-point reprend l’ODJ de la commission. Le compte-rendu aborde plus en 
détail certains points. 
 

 
1-ACTUALITES 
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Groupement d’achat d’énergie 
La commission d’appel d’offres du SIEEEN a attribué la plupart des marchés pour 2020. 
Les communes membres au marché électricité – TOTAL pour leur C5-éclairage public, se verront 
verser en juin leur prime (swap Arenh). Les communes économisent ainsi 17% sur leur facture 
annuelle sur le TTC par rapport au tarif réglementé ; cela reste exceptionnel quand on sait que la 
marge de manœuvre du groupement ne se fait que sur 1/3 de la facture. Un communiqué va 
prochainement être fait. 
 
Appel à projets économie d’énergie 2019 :  
Le bureau syndical réunit le 14 mai a délibéré. Il entérine la proposition de la Commission énergie du 
7 mars, à savoir 34 dossiers pour 36.6k€ de subvention.  
Toutefois 3 projets communaux s’ajoutent à la délibération sous réserve que les communes 
complètent leur dossier : 
-Montreux-Château : joindre les 2 devis des travaux d’isolation de la salle des fêtes 
-Argiésans : détailler le prix unitaire de l’isolant de la salle des fêtes 
-Meroux : détailler le prix unitaire de l’isolant d’un local 
Selon les estimations du syndicat ces 3 projets respectent un ratio 2019 > 19.  
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2 – PHOTOVOLTAÏQUE (PV) 
 
Lors de la dernière commission, il avait été convenu de recenser les projets PV sur le département, 
portés par les collectivités. Les syndicats de la région ont également été interrogés quant à leurs 
pratiques sur le sujet. 
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Il a été convenu de demander à Gaïa Energies de réaliser d’ici le 11 juillet les études d’opportunité 
pour les projets en gestation récapitulés ci-dessus pour que le syndicat puisse élaborer un plan de 
financement. M. Coddet propose de promouvoir les actions de production sur un mode semblable à 
celui mis en œuvre pour les économies. Le syndicat pourrait ainsi dans un premier temps 
accompagner 3 ou 4 projets par an à hauteur de 16% pour amorcer les opérations. 
 
Le syndicat recensera d’ici la prochaine commission les installations PV déjà portées par les 
collectivités sur le département afin de disposer d’un retour d’expérience. 
 
Ultérieurement le syndicat pourra envisager une participation à de plus gros projets PV (Aéroparc, 
parking gare TGV, …). Dans un premier temps le syndicat se rapprochera des SEM de la région, d’EDF 
et d’Engie afin de consolider l’état des lieux effectué par le stagiaire en début d’année. 
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3 – autres projets EnR 
 
M. Coddet a rencontré la Présidente de l’association Communes Forestières, Emmanuelle 
ALLEMAN. Il pourrait être intéressant de créer une filière locale avec les communes 
d’approvisionnement de bois énergie. 
 
Le syndicat doit se rapprocher de la caserne de Bourogne et du projet de clinique à la Jonxion 
(SODEB)afin d’évoquer les possibilités d’un équipement en chaudières bois. 
 
 
 


